



SernamEG Maule invita a inscribirse en los cursos gratuitos y certificarse como facilitadores del Programa «Mujeres, Derechos Sexuales y Reproductivos»

Iniciativa está dirigida a hombres y mujeres mayores de 14 años orientado a sensibilizarse sobre estas materias

La dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género-Maule, invita a la diversidad de mujeres y a todas las personas mayores de 14 años a inscribirse en los cursos del Programa Mujeres, Derechos Sexuales y Reproductivos, una iniciativa que busca fortalecer la autonomía física de sus participantes.

«Queremos contribuir al desarrollo de la autonomía física a través de estos cursos de formación teórica y práctica, que entregan conocimientos y herramientas en temáticas de salud sexual y reproductiva con enfoque de género y desde una perspectiva de derechos», aseguró la **directora nacional de SernamEG Priscilla Carrasco**, quien detalló que tanto mujeres como hombres pueden participar del Programa, que es completa-

mente gratuito. En el curso de formación teórica, de 12 horas

en modalidad presencial u online, las personas podrán fortalecer su conocimiento para la identificación de los derechos sexuales y reproductivos, abordando temas como

sexualidad, género y diversidad sexo genérica, toma de decisiones en sexualidad y reproducción libres y voluntarias, ley de interrupción voluntaria del embarazo y ley integral para prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres, entre otros.

En tanto, en el curso de formación práctica, de 12 horas, sus participantes deben haber aprobado el Curso de Formación Teórica; acreditar estudios o experiencia en temáticas vinculadas con los derechos sexuales y reproductivos. Quienes finalicen exitosamente este curso podrán certificarse como facilitadoras y facilitadores en el ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos, permitiéndoles replicar lo aprendido en su propia comunidad y contribuyendo así en la promoción y la sensibilización de estas materias.

La **directora regional de SernamEG-Maule, Ana Cecilia Retamal**, resaltó



que los cursos dirigidos a la comunidad son totalmente gratuitos, «orientados a entregar conocimientos sobre la importancia del ejercicio de los derechos sexuales y reproductivos. Invitamos a toda la población de 14 años y más, interesada e interesado en participar de estos espacios de formación, a que aprovechen estos espacios. Quere-

mos una sociedad informada, responsable y respetuosa de los derechos sexuales y reproductivos».

Las inscripciones están abiertas hasta el 3 de noviembre de 2025 y los profesionales del Programa se comunicarán dentro de un plazo de dos semanas una vez que las personas se inscriban en www.sernameg.gob.cl/convocatorias-abiertas

Fortalece tu **autonomía física**

¡PARTICIPA EN EL PROGRAMA MUJERES, DERECHOS SEXUALES Y REPRODUCTIVOS!

Recibe formación en género, sexualidad, reproducción y en la promoción de tus derechos.

Participa si tienes 14 años o más. ¡Es gratuito!

INFÓRMATE E INSCRÍBETE EN sernameg.gob.cl

CHILE AVANZA CONTIGO GOBIERNO DE CHILE